



おおじっこ

自ら学び 心豊かで 健やかに生きる大椎っ子の育成
— 大きな夢 思いやり じょうぶな心と体 —

千葉市立大椎小学校
学校だより 第6号
令和7年10月6日発行

初めてのわくわく修学旅行!

校長

10月1・2日 修学旅行に6年生と行きました。1日目はあいにくの雨。到着して箱根関所資料館の見学時には本降りの雨でしたが、昼過ぎには小雨になり、心配していた風もなくロープウェーも通常運行していましたことから、予定通り「箱根フリークス」を使って、遊覧船→ロープウェー→ケーブルカー→登山鉄道と乗り物を乗り継ぐ活動を実施しました。子どもたちはグループで協力し景観も楽しみながらゴールの「彫刻の森美術館」を目指しました。多少、前後はあったものの、どのグループも迷うことなく無事に「楽しかった」と笑顔で帰ってきました。疲れてのホテルの豪華な夕食は、フランス料理にやや緊張したものの、おいしくいただきました。

2日目は朝から良い天気で、ホテルからきれいに見える富士山を眺望した後、出発しました。鎌倉に移動し、まず「鎌倉大仏」を参拝しました。大仏の大きさを間近で感じることができ、鎌倉幕府の歴史について思いを馳せました。その後、鶴岡八幡宮から、お待ちかねの小町通り等の鎌倉散策へ出発しました。子どもたちはグループで、お土産を買ったり、食べ歩きをしたりして楽しみました。誰も途中で疲れたとへばることもなく、たっぷり2時間半楽しんで帰ってきました。帰りのバスは眠くなっちゃった人が大勢でしたが、充実した二日間が過ごせたのではないかでしょうか。

さて、早いもので10月9日、令和7年度前期終業式を迎えます。この節目に、お子様とともに前期を振り返り、よかったですや頑張ったところを認めて、大いにほめてあげてください。そして、できれば頑張ったエピソードをお子様から聞き出してください。そのあと「わあ!すごい!」「よく頑張ったねえ!」「今度お父さんやお母さんにも見せてね。」など、お子様に「ほめほめシャワー」をたっぷりかけてあげてください。大椎っ子の保護者の皆さんには日ごろからお子様のよいところをほめていると思いますが、いつもよりいっぱい、大きさかなと思うぐらいほめましょう。よいところをみつけてほめてあげるとお子様のやる気と自己肯定感を高めます!

秋季休業をはさみ15日からは後期がスタートします。10月は全校遠足をはじめ、出前授業や校外学習が盛りだくさんです。11月にはどんぐりまつりもあります。私も大椎っ子とたっぷり楽しみたいと思います。

【10月事予定】 ※10月14日(火)は学校閉庁日です。

1日(水) 6年:修学旅行(1日目:箱根)	21日(火) C日課
2日(木) 6年:修学旅行(2日目:鎌倉)	3年:認知症サポーター養成講座
6日(月) 1年:心電図検査	22日(水) 1.2年:校外学習(キッズダム)
8日(水) 4年:ゴミ分別スクール	図書委員会ブラックパネルシアター
なかよし活動 給食終了	
9日(木) D日課 前期終業式	28日(火) 委員会活動
10日(金)~14(火) 秋季休業	図書委員会ブラックパネルシアター
15日(水) D日課 後期始業式	29日(水) 2年:6校時開始 代表委員会
16日(木) A日課 なかよし遠足(弁当)	4年:キャリア教育測量体験
17日(金) 給食開始	31日(金) 5年:脱穀体験



【校庭自由開放日】

8:30～12:00

10月11日(土)
10月18日(土)
10月25日(土)

【スクールカウンセラー訪問日程】

9:00～13:30

10月 6日(月) 10月20日(月)

10月27日(月)

(連絡先:教頭 ☎ 295-0995)

【口座振替のお知らせ】

10/27(月)は、学校徴収金の
第4期の口座振替日です。

口座の残金の確認をお願いします。

再振替は、11/17(月)です。

【11月行事予定】

- 5日(水) 陸上大会壮行会
6日(木) 千葉市小学校陸上大会（予備日12日）
8日(土) 育成委員会ボッチャ大会予選
10日(月) 教育相談週間（～14日）
11日(火) おはなしたまてばこ クラブ活動
13日(木) C日課 就学時健康診断
14日(金) 3年:ふれあいトーク

18日(火) C日課

19日(水) なかよし活動

20日(木) C日課

22日(土) 学習参観 どんぐりまつり
学校評議員会

25日(火) 振替休業日

26日(水) 6年:薬物乱用防止教室



校外学習 千葉市科学館

9月2日に、4年生が千葉市科学館に行きました。プラネタリウムでは、大椎小の校庭に立ったときの景色が映し出され、そこから見える夏の星座について学習しました。グループで展示室を回ったり、実験室では「人工いくら」を作ったりと、科学を満喫する一日となりました。

大椎っ子田んぼの稻刈り

9月8日に、5年生が大椎っ子田んぼの稻刈りと谷津の生き物観察をしました。とても暑い日となり活動時間を短縮しましたが、たくさんのボランティアの方にお世話になり、なんとか収穫することができました。刈った稻は、昇降口前で天日干しをしました。

演劇公演鑑賞

9月10日に、3・4年生が、リニューアルされた千葉県文化会館で、ニッセイ劇場によるミュージカルを鑑賞しました。NHK「みんなのうた」の曲で構成されていて馴染みやすい内容でした。本格的な会場と劇団による公演で、エンターテイメントのすばらしさを感じることができました。

科学館おもしろ教室

9月16日に、千葉市科学館の方を招き 1・2 年生がストロー紙とんぼづくりを教えてもらいました。作り方だけでなく、なぜとぶのか考えさせられたり、セロテープを追加して重くするとどうなるか確かめたりなど、科学的な要素を入れたプログラムで、興味をもって楽しく活動できました。